
CONCEPTOS CLAVE

Cuando pensamos en la infancia sabemos que mucho de lo que vivimos
determinará algunas de las decisiones que tomemos como adultos, pero lo que
vivimos cuando fuimos niños nunca representa “el total “de nuestro potencial.

Dos de las razones por las cuales la infancia no es destino:

▪ 1a. La resiliencia: es un término de la física que destaca que somos como una
pelota de esponja, que ante una fuerza que nos aplasta, puede que logre
deformarnos temporalmente, pero tenemos la tendencia a recuperar la forma
original, en cuanto la fuerza cede. Esto significa que las personas tenemos la
capacidad de sobreponernos ante las situaciones que vivimos, aprendemos de
ellas, los fracasos nos preparan para la vida. Existen muchos hombres y mujeres
que logran salir adelante.

¿Infancia es destino?

Si tienes dudas no dejes de contactar a los especialistas del PAE
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▪ La 2a razón por la que la infancia no es destino es que es una etapa de vida, lo
vivido no es el único referente, porque seguimos creciendo y aprendiendo en las
siguientes etapas de nuestras vidas. Todos los días tenemos la oportunidad de
moldearnos, somos lo que decidimos ser cada día.

Las acciones y circunstancias del pasado no son nuestra esencia, porque somos
capaces de transformarnos cada día.

¿Infancia es destino?

Si tienes dudas no dejes de contactar a los especialistas del PAE


